
 
     
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
Anfrage zum Breitbandausbau für Schulen und zur Luftreinhaltung in Klassenräumen 
 

 

Sehr geehrter Herr Haarmann, 

 

 

in der letzten Sitzung des Schulausschusses der Wahlperiode 2014-2020 wurde über das 

Angebot eines Telekommunikationsunternehmens berichtet, nachdem ein Breitbandausbau 

für Voerder Schulen schnell, kostengünstig und von hoher Qualität möglich wäre. Das 

Angebot stieß bei den Ausschussmitgliedern auf Begeisterung. Wie ist der Stand? Hat die 

Stadt dieses Angebot angenommen? 

Wir fragen ferner, ob es sinnvoll sein könnte, für die bevorstehende kalte Jahreszeit 

Luftreiniger für Klassenzimmer anzuschaffen, um etwaigen Erkältungskrankheiten der 

Schülerinnen und Schüler durch niedrige Temperaturen in den Klassenräumen 

vorzubeugen? Das Land stellt dazu Mittel zur Verfügung.  

Und wir fragen, ob die Verwaltung die Anschaffung von CO-2-Ampeln für sinnvoll hält, um in 

Klassenzimmern ein zielgerichtetes, am Zustand der Raumluft orientiertes Lüften zu 

ermöglichen? Besonders in den Wintermonaten könnten die Ampeln gute Dienste leisten. 

 

 

 

Ein freundlicher Gruß 
 

 
 
 
Bernd Altmeppen im Auftrag der CDU-Fraktion 
 
 
 
 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Voerde - Rathausplatz 20 - 46562 Voerde 
 

 
An den Bürgermeister 
der Stadt Voerde 
Herrn Dirk Haarmann 
 

Bernd Altmeppen 
Fraktionsgeschäftsführer 
 
Kronprinzenstraße 75 
46562 Voerde 
 
Mobil +49 171 41 65 761 
E-Mail   altmeppen@cdu-voerde.de 

 
 
 
Voerde, den 14.11.2020 


